

Mémoire et cours !

Jesse Owens, athlète américain né en 1913, est entré dans la légende lors des Jeux Olympiques de Berlin en 1936. À une époque où le racisme était omniprésent, notamment avec les théories de supériorité de la race aryenne promues par Adolf Hitler.

Owens a remporté quatre médailles d'or en athlétisme : le 100 mètres, le 200 mètres, le saut en longueur et le relais 4x100 mètres. Ses victoires ont non seulement démontré son exceptionnel talent sportif, mais elles ont aussi infligé un camouflet cinglant aux idéologies racistes de l'Allemagne nazie.

Ce qui rend l'histoire de Jesse Owens encore plus inspirante, c'est le contexte dans lequel ces victoires ont eu lieu. En tant qu'Afro-Américain, il a dû affronter la ségrégation et le racisme aux États-Unis, où il n'a même pas été reçu à la Maison Blanche après ses triomphes olympiques. Malgré ces injustices, Owens a continué à briller, devenant un symbole de résistance et de dignité.

Après sa carrière sportive, Owens a travaillé pour promouvoir les valeurs du sport et de l'égalité, devenant une figure emblématique de la lutte contre le racisme.